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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

１ 19 吉水 丈晴 

１ 地域伝統文化まつりについて 

 ⑴ 交付金等のあり方について 

２ トポス跡地問題について 

２ ４ 森  博孝 

１ 防犯対策について 

 ⑴ 防犯カメラ設置後の効果やメンテナンス、今後の対応に

ついて 

２ 防災対策について 

 ⑴ 防災・減災の取り組みについて 

３ 交通対策について 

 ⑴ 第二京阪の側道の不法駐車について 

 ⑵ 歩行者の安全確保について 

３ ７ 岡本 宗城 

１ 大阪モノレール南伸について 

 ⑴ 沿線の活性化方針について 

 ⑵ 社会資本総合整備計画との関連について 

 ⑶ 立地適正化計画との関連について 

４ 20 福田 英彦 

１ 中町地区のまちづくりをめぐるＵＲ（都市再生機構）問題

について 

 ⑴ ＵＲが昨年10月に旧ダイエー（トポス）跡地の一部を17

億円余りで売却した件に関する諸問題について 

２ 「公共施設等総合管理計画」及び「立地適正化計画」の策

定について 

⑴ 計画策定の進捗状況について 

 ⑵ 計画策定に関する諸問題と認識について 

３ 「まちづくり基本条例」の策定について 

⑴ 計画策定の進捗状況について 

 ⑵ 地域会議を「まちづくり支援及び都市計画の提案団体」

として位置づけることについて 

 ⑶ 空き家、老朽家屋等の対策について 

 



 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

５ ８ 内海 武寿 

１ 地方創生について 

 ⑴ まち・ひと・しごと創生総合戦略の策定とスケジュール

について 

 ⑵ 本市の特性を生かした事業について 

 ⑶ 第５次総合計画との位置づけについて 

２ 健康増進について 

 ⑴ 胃がん検診受診率向上について 

 ⑵ ピロリ菌対策事業について 

３ マイナンバーについて 

 ⑴ 被災者支援システムとの運用について 

 ⑵ システム導入の状況と対応について 

 ⑶ 小規模企業や零細企業などの支援について 

６ 16 佐藤 親太 
１ 体育館建設について 

 ⑴ これまでの経過と今後について 

７ 14 高橋 嘉子 

１ 自然災害対策について 

⑴ 浸水対策について 

２ 門真市の自転車の安全利用について 

 ⑴ 条例制定後の市民への周知について 

 ⑵ 条例の実効性の担保について 

８ 10 大倉 基文 

１ 門真市民憲章について 

 ⑴ 昭和48年に制定された時代背景について 

 ⑵ 現在の他自治体の改正の動きについて 

 ⑶ 本市、市民憲章の一部改正について 

２ 本市が出す委嘱状について 

 ⑴ 交付の意味について 

 ⑵ 交付方法について 

３ 地域会議について 

 ⑴ 地域会議の趣旨について 

 ⑵（仮称）地域協働センターについて 



 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

９ １ 松本 京子 

１ 認知症施策について 

 ⑴ 徘回ＳＯＳ門ネットワークについて 

 ⑵ その他の認知症施策について 

２ 障がい者施策について 

 ⑴ コミュニケーションボード設置について 

 ⑵ ヘルプカードについて 

３ ゲートキーパーについて 

 ⑴ 学校における自殺予防教育について 

 ⑵ ゲートキーパー手帳について 

４ 市民サービスについて 

 ⑴ 結婚・お誕生記念証発行について 

10 ２ 後藤 太平  

１ 本市の防犯カメラ設置促進について 

 ⑴ 門真市の防犯カメラの現状と課題について 

 ⑵ 今後の設置促進について 

２ 高齢者の徘回対策について 

 ⑴ 門真市の現状について 

 ⑵ 今後の対策について 

11 ６ 武田 朋久 

１ 市民サービス向上の取り組みについて 

 ⑴ 行政ロイヤーの必要性について 

 ⑵ 指定管理など各種契約のあり方について 

 ⑶ 2025年問題について 

２ 門真市の学力向上について 

 ⑴ 学習到達度調査の結果などから看取される状況について 

 ⑵ 幼少期の対応の必要性について 

12 ９ 土山 重樹  

１ ＡＥＤについて 

 ⑴ コンビニへの設置について 

２ まちづくりについて 

 ⑴ まちづくりの計画策定について 

13 17 中道  茂  

１ 学校の危機管理について 

 ⑴ 学校、幼稚園、保育所の危機管理体制のあり方について 

２ 児童・生徒を犯罪者から守るための安全教育について 

 ⑴ 子どもたちの命を犯罪者から守るための安全教育のあり

方について 

14 ３ 池田 治子 

１ 門真市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

 ⑴ パブリックコメント案の策定過程について 

２ 学校教育の向上について 

 ⑴ 学校図書館司書配置事業について 



 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

15 ５ 堀尾 晴真 

１ 国保の広域化について 

 ⑴ 府の方針、状況について 

 ⑵ 納付金の考え方について 

 ⑶ 市民への影響について 

 ⑷ 減免制度について 

２ 子育て応援について 

 ⑴ 家賃補助について 

16 21 亀井  淳 

１ 消費者教育について 

 ⑴ 消費者教育推進会議の設置について 

 ⑵ 消費者教育推進計画の策定について 

２ 「門真市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）」につい

て 

 ⑴ 「門真市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）」への

市の考え方について 

 ⑵ 市民の意見を聞くため、地域別の懇談会の開催について 

 ⑶ 門真市まち・ひと・しごと創生総合戦略審議会の議論の

特徴と意見の反映について 



 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

17 13 戸田 久和 

１ 門真警察の仕事ぶり検証なしの「安全・安心の行政」につ

いて 

 ⑴ 門真警察の仕事ぶりに疑問を感じるいくつかの実例につ

いて 

 ⑵ 犯罪の抑止・検挙を職責とする警察への検証抜きで「啓

発拝聴」一方の今までの「安全・安心行政」のあり方の改

善について 

２ 日本人みずからの戦争検証をも実行した「門真の偉人」幣

原喜重郎の業績の啓発継承について 

 ⑴ 憲法９条制定に尽力した幣原喜重郎が敗戦直後に戦争の

検証委員会をもつくったことに最近照明が当てられたこと

について 

 ⑵ 幣原喜重郎の業績の啓発継承が市民に誇りを生み、門真

市の品格と魅力向上にも寄与することへの認識や取り組み

について 

３ 共産党や右翼などの「2010年３月にトポスを市が買うべき

だった」論の間違いについて 

 ⑴ 民間での落札決定後に行政が買い取り希望を出すのは希

有で、ましてや店舗現存とか不要面積大きい物件を行政が

購入することはあり得ないことなどについて 

 ⑵ トポス物件を買えば市費負担がもっと高くついたことに

ついて 

 ⑶ 「市費負担が現行手法より安く体育館建設が可能な方 

策」を全く示せないのに「市費浪費」だと非難するおかし

さについて 

18 12 豊北 裕子 

１ 子どもの貧困対策について 

 ⑴ 子どもの貧困対策法の認識について 

 ⑵ 門真市の子どもの貧困の把握について 

 ⑶ 実態調査について 

 ⑷ 子どもの貧困根絶委員会の設置について 

 ⑸ 施策の充実について 

 

 


